



## **Königspaar eröffnet mit Tanz**

Wenn das Landhaus Günther in bunten Farben erstrahlt und die Musik schon von Weitem zu hören ist, ist klar: Es ist Winterball. Das Mönninghäuser Königspaar Nadine und Holger Peitz erlebte mit Hofstaat und Gästen einen unvergesslichen Abend. Zu den Melodien von Ella Endlich – gespielt von den Gesekern Michael und Elli Ernst – eröffneten sie den Abend mit dem traditionellen Königstanz. Mit dabei war auch das 40-jährige Jubelpaar Marika und Josef Hunold. FOTO: REINKE

---